



Coyoacán a 27 de febrero de 2023
Boletín: COY/DCS/128

ECOBICI LLEGA A COYOACÁN Y ALCALDÍA ANUNCIA RED DE CICLOVÍAS

- *Habrá 37 estaciones de ECOBICI que beneficiarán directamente a nueve colonias de la alcaldía*
- *Nuestro objetivo es la construcción de una red de ciclovías que se interconecten con las ya existentes en otras alcaldías: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*
- *La implementación será gradual y tendremos todas las bicicletas y cicloestaciones instaladas durante el primer semestre de este año, de esta manera nos consolidamos como uno de los sistemas más grandes del mundo: Rodrigo Díaz, Subsecretario de SEMOVI*
- *Nos llena de satisfacción ser parte de este proceso de expansión de opciones de movilidad no motorizadas: Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos*

Como parte de los esfuerzos emprendidos para consolidar la movilidad no motorizada y con el respaldo del Gobierno de la Ciudad de México, este lunes llegó ECOBICI a Coyoacán.

A nombre del alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos de la demarcación, Obdulio Ávila Mayo, celebró esta decisión que servirá para dar una mejor movilidad a quienes viven o visitan Coyoacán.

“Nos llena de gusto e incentiva el hecho de que se ponga en marcha un sistema que ya se esperaba en esta alcaldía, considerando el número y características de los posibles usuarios y las rutas de origen-destino que están en nuestro territorio. Asimismo, que se inaugure en una de las colonias más emblemáticas de la ciudad, histórica y que tiene, además, importantísimos destinos turísticos, con lo que se renueva el espíritu del programa ahora con destinos para barrios emblemáticos”, dijo.

Previo a la inauguración de esta estación, el alcalde Giovani Gutiérrez comentó que para fortalecer la red del sistema ECOBICI, y brindar espacios seguros para quienes transiten o visiten la demarcación, en las próximas semanas, la alcaldía Coyoacán también arrancará, por su parte, la construcción e instalación de ciclovías.

“Arrancaremos en una primera etapa, en la zona del Centro Histórico, mediante intervenciones para confinar y señalar tramos ciclistas en las calles de Francisco Sosa, Xicotécatl y Pérez Valenzuela. Nuestro objetivo es, la construcción de una red de ciclovías que se interconecten con las ya existentes en otras alcaldías”, dijo.





Gutiérrez Aguilar añadió que la meta es articular una red de 55 kilómetros en toda la alcaldía al final de su administración, pues Coyoacán es de las demarcaciones que cuentan con pocos kilómetros de ciclo vía.

Esta tarde, funcionarios de la alcaldía Coyoacán y de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, realizaron un recorrido de reconocimiento por las cinco primeras estaciones que entraron en funcionamiento en los alrededores del centro de la demarcación.

Las estaciones instaladas esta mañana están ubicadas en las calles Ignacio Allende-París, Madrid-Avenida México, Josefa Ortíz de Domínguez-Circuito Interior, Madrid-Centenario y Vicente Guerrero-Berlín.

Obdulio Ávila Mayo expresó en representación del alcalde, que hoy Coyoacán se incorpora ECOBICI con un sistema que inició hace 13 años, lo que permitirá a la comunidad coyoacanense y a sus visitantes, transportarse para aminorar tiempos e incluso poder disfrutar del espléndido Centro Histórico de la demarcación y de su riqueza cultural con mayor holgura.

En su oportunidad, el Subsecretario de Planeación, Políticas y Regulación, Rodrigo Díaz González de SEMOVI, mencionó que el sistema de ECOBICI se extenderá a tres nuevas alcaldías (Azcapotzalco, Álvaro Obregón y Coyoacán) y hoy se dio el primer paso con la expansión de cinco nuevas cicloestaciones en Coyoacán, de un total de 37 y beneficiarán directamente a nueve colonias de esta alcaldía.

"La implementación será gradual y tendremos todas las bicicletas y cicloestaciones instaladas durante el primer semestre de este año, de esta manera nos consolidamos como uno de los sistemas más grandes del mundo".

De acuerdo con Díaz González, al término del 2023 habrá en total 687 estaciones en toda la ciudad, equipadas con 9 mil 300 bicicletas.

oooOOOooo

